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C'est	   le	   précurseur	   qui	   nous	   accueille	  
aujourd'hui,	   Jean-‐Baptiste.	   Il	   baptise	   les	  
foules	  qui	  viennent	  à	  lui,	  les	  publicains,	  les	  
soldats.	   Personne	   n'est	   exclu	   de	   ce	  
baptême.	   Et	   tous	   sont	   porteurs	   d'une	  
même	  question.	  Que	  faire	  ?	  L'intuition	  d'un	  
changement	   à	   faire	   dans	   sa	   vie,	   d'une	  
conformation	  à	  vivre,	  le	  besoin	  d'un	  maître	  
pour	  guider	  sur	  le	  chemin,	  le	  sentiment	  que	  
Jean	  pouvait	  être	  ce	  maître	  de	  vie,	  celui	  que	  
tous	   attendent.	   Mais	   Jean	   n'a	   pas	   de	  
problème	  d'identité.	  Il	  sait	  qu'un	  autre	  vient	  
pour	  un	  discernement,	  un	  autre	  baptême,	  
de	   feu	  celui-‐là.	  Et	  celui	  qui	  vient	  veut	  plus	  
pour	  nous.	  Il	  n'attend	  pas	  une	  conformation	  
à	  des	  prescriptions,	  mais	  plongera	  dans	   le	  
feu	   de	   l'Esprit	   Saint,	   la	   Loi	   nouvelle	   qui	  
transformera	   les	   coeurs.	   Cet	   autre,	   nous	  
l'attendons	  parce	  que	  nous	  le	  connaissons.	  
Nous	  ne	  sommes	  pas	  cette	  foule	  en	  attente	  
de	   quelques	   conseils	   éthiques,	   mais	   le	  
peuple	   des	   baptisés	   qui	   célèbre,	   en	  
rassemblant	  son	  désir,	  celui	  qui	  ne	  cesse	  de	  
venir	   au	   quotidien	   prendre	   chair	   un	   peu	  
plus	  en	  nous	  sous	  l'action	  de	  l'Esprit	  Saint.	  

	  
	  
Nous	  sommes	  son	  corps,	  ses	  membres	  rassemblés	  dans	  un	  seul	  souffle:	  le	  sien.	  Peuple	  de	  baptisés.	  
Chaque	  dimanche	  nous	  rendons	  grâce	  pour	  cela,	  et	  reprenons	  chair	  dans	  sa	  parole	  qui	  nous	  baptise	  
ensemble.	  Que	  devons-‐nous	  faire	  ?	  Ecoute	  mon	  fils,	  dit	  saint	  Benoît.	  Ecoute	  celui	  qui	  ne	  cesse	  de	  
venir	  en	  toi	  à	  la	  mesure	  de	  ton	  écoute	  de	  sa	  parole.	  Et	  tu	  seras	  sa	  joie	  !	  Gaudete	  !	  
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